

東京の表参道に“佐渡市東京事務所”開設 5月20日(金)

佐渡市ではこのたび、観光、文化芸能、産業振興など首都圏への情報発信や情報収集を目的として、東京表参道の新潟館ネスパス内に“佐渡市東京事務所”を開設しました。



20日、事務所前で行われた開設式のテープカットには

高野市長をはじめ、首都圏佐渡連合会会長の池田正雄さん、副会長の原田佑三郎さんなどおよそ20名の関係者が集まり、盛大に式典が開催されました。



デイサービスセンターかんぞう オープン

～光とぬくもりにあふれたやすらぎの施設～

市では、鷺崎地内にデイサービスセンターかんぞうを、5月1日にオープンしました。

デイサービスセンターとは、在宅で介護が必要な65歳以上の方などを対象に、食事や入浴、日常動作訓練などのサービスを提供し、その心身機能の維持・増進を図る施設で、在宅で支える家族の負担軽減にもつながります。同センターの利用定員は一日当たり8名です。

また、海府出張所内にあった在宅介護支援センターかんぞうを移転併設しており、高齢者の介護についての相談や指導と必要なサービスの手続などを行っています。

この複合施設は、延床面積394m²、木造平屋建て。海府地区の福祉サービスの新たな拠点となる施設です。

◆問い合わせ先

デイサービスセンターかんぞう	☎26-2200
在宅介護支援センターかんぞう	☎26-2240
社会福祉課高齢福祉係	☎63-5113



潟端地域交流館



平成16年度に木造公共施設等整備事業で国の補助により、建設(建築面積143.77m²)されました。多目的ホール、会議室(2室)、

調理室、展示室等があり地区のコミュニティ活動の拠点として期待されています。

当施設は、地元産材を利用しながらその良さを最大限アピールし、普及啓蒙活動による流通促進や地域木材産業の活性化を図ることを目的としております。

建設に使用した木材は、ほとんどに新穂産材が使用されており、島内産材は材の確保や価格の面で不利とされ、敬遠される傾向にありますが、当施設は、島内産材のみで立派に建設できることを示したものであり、今後の島内産材の利用促進を図るうえでモデルとなる木造施設であります。

施設を視察したい方は、両津支所産業課(☎27-2116)までご連絡いただければご案内しますのでよろしくお願いします。

深層水誘致企業竣工

5月21日(土)多田地区において深層水ミネラルウォーターのボトリング工場、新潟県佐渡海洋深層水株式会社(略称:NISACO・ニサコ)の竣工式が行われました。



佐渡の地域振興を目的とした海洋深層水利活用事業の一環として誘致した企業であり、今後、新たな地域ブランドを発信し続ける革新的な企業としての成長が期待されます。

